

COMMUNITY +Link



BOLETÍN DEL OTOÑO 2022

EN ESTA EDICIÓN

Bienvenido al año escolar 2022-2023

El año escolar 2022-2023 está en camino y estamos emocionados de comenzar el año escolar con nuestra nueva normalidad. Es un tremendo honor ser su superintendente y valoro la confianza que la junta escolar, las familias, el personal y la comunidad tienen en mí. Tenemos un distrito asombroso que ofrece una oportunidad para que todos aprendan, de nuestros estudiantes más jóvenes y más allá. Ofrecemos aprendizaje en kinder de transición, 6 escuelas primarias, 2 escuelas intermedias, Mount Vernon Virtual Learning (MVVL), Mount Vernon High School, NCTA (Northwest Career and Technical Academy), Aspire Academy, Skagit Academy y Open Doors tanto en NCTA como en Colegio del Valle de Skagit.

Igual de valiosa es la gran asociación que hemos formado con organizaciones como United Way, que su objetivo audaz es que, "para 2025, todos los niños de Skagit que ingresan al kinder estén listos para aprender". Esto, se alinea bien con la visión y misión de nuestro distrito. Continuamos asociándonos con organizaciones como la Fundación de las Escuelas Públicas de Mount Vernon, SPARC (Preescolar y Centro de Recursos Skagit), Children of the Valley, Boys and Girls Club y YMCA, solo por nombrar algunos. Estas organizaciones han caminado audazmente a nuestro lado, especialmente durante estos últimos dos años desafiantes para brindar apoyo educativo y socioemocional a nuestros estudiantes y familias. Estas asociaciones demuestran la profundidad y amplitud de cómo nuestra comunidad trabaja en conjunto para apoyar el aprendizaje y el bienestar de los estudiantes.

En esta edición, aprenderá sobre el estado de nuestros proyectos de construcción, hechos posibles gracias a su apoyo con el Bono 2016.

Continúa en la siguiente página

Ex Alumnos

Encontrará a nuestros ex alumnos trabajando en todos los campos imaginables, cambiando el mundo que nos rodea todos los días. Eche un vistazo a lo que nuestros ex alumnos están haciendo hoy y dónde comenzaron.

Artículos relacionados

- Mensaje del superintendente
- Corte de cinta y celebración del centenario
- Actualización de construcción
- Todos por la Alfabetización, Alfabetización para Todos

www.mountvernonschools.org



facebook.com/mvschooldistrict



mountvernonschools



@mvschools

MENSAJE DEL SUPERINTENDENTE

continúa de la primera página

También leerá más sobre nuestro aprendizaje y exploración en torno al concepto de un Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante (SFBC). También leerá información sobre nuestro plan de estudios de lectura y muchos más programas y servicios interesantes que ofrecemos a nuestros estudiantes y familias. Estos proyectos generales se reducen a un objetivo común: "El 100% de nuestros estudiantes se graduarán con el conocimiento y las habilidades necesarias para tener éxito en la educación postsecundaria, las carreras y la vida". Eso incluye que el estudiante de kinder aprenda a ser parte de un salón de clases, el estudiante de tercer grado que celebre su logro de lectura a nivel de grado, el estudiante de sexto grado que encuentre nuevas oportunidades para aprender a través de una amplia variedad de asignaturas optativas y el estudiante de preparatoria que complete con éxito su curso de matemáticas o la obtención de su sello de alfabetización bilingüe. El éxito de los estudiantes proviene de cada maestro, miembro del personal, miembro de la familia, socio de la comunidad y cada estudiante. ¡Como comunidad, continuamos creando las condiciones para un éxito de aprendizaje óptimo para todos y cada uno de los estudiantes!

Manténgase saludable y seguro.

Un cordial saludo,



Ismael Vivanco, Ed.D

Superintendente, Distrito Escolar de Mount Vernon

Corte de Listón y Celebración del Centenario

El distrito, la junta y los miembros de la comunidad se reunieron en Mount Vernon High School Old Main el 28 de septiembre de 2022 para celebrar su centenario y la ceremonia de inauguración. Tuvimos una participación increíble, con ex alumnos que representaban a varias generaciones. Fue un honor ser el anfitrión de esta celebración especial y escuchar todos los recuerdos. Algunas lágrimas se derramaron cuando los ex empleados y graduados caminaron por los pasillos de su pasado mientras expresaban alegría y esperanza para nuestras futuras generaciones de graduados. ¡Gracias a todos los que hicieron de este un evento tan exitoso!



Flor Zamorano-Beltran

Flor se graduó de MVHS en 2016. Obtuvo su licenciatura de la Universidad de Western Washington y una maestría de la Universidad de Washington. Flor recuerda a su maestro, el Sr. Satana, como siendo el primer maestro de color que ella tuvo, y el impacto que tenía sobre ella.

Ella está agradecida de finalmente cumpliendo su objetivo de ser una maestra en su comunidad para servir nuestros alumnos y familias.



Washington Elementary

Kayla Angulo

Kayla se graduó en 2017. Recibió su título en la Universidad de Saint Martin.

Kayla recuerda a su maestro de AVID, el Sr. McColl, quien influyó en su elección de carrera.

Kayla jugó fútbol en la escuela secundaria durante 4 años y ahora es entrenadora del equipo de fútbol femenino.



Mount Vernon High School

Ana Casillas-Sanchez

Ana se graduó de MVHS en 2010 (fue la primera en su familia en graduarse de la escuela preparatoria). Asistió a Skagit Valley College, donde comenzó a trabajar en su título de enfermería. Sin embargo, en mayo de 2015, comenzó a trabajar como paraeducadora y muy rápidamente cambió de opinión acerca de convertirse en enfermera. En enero de 2016, Anna fue contratado en la primaria madison como paraeducador. "Cuando trabajé con los estudiantes, tendrían un momento de "ah ha", se podía ver en sus caras cuando hacían esos importantes conexiones para entender. Fue en trabajo con los estudiantes que me di cuenta de que quería ser una maestra. ¡Quería mi propio salón lleno de estos momentos!" Ana se graduó de la Universidad de Western Washington en junio pasado "Siempre fue mi meta ser una maestra calificada en mi comunidad, así que solo solicité trabajos en el distrito escolar de Mount Vernon".



Centennial Elementary

BIENVENIDOS NUEVOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA



Director Distrito No. 2

Marissa Guerrero es ex alumna de MVHS y Skagit Valley College y WWU. Ella trabaja en la oficina del Tesoro del Condado de Skagit.



Director Distrito No. 3

Griffin Uchida recibió su Maestría en Administración de Educación Superior de la Universidad de Louisville, Licenciatura en Literatura Inglesa y Certificado de Enseñanza de Educación Secundaria de WWU. Es el Director de Residence Life de Skagit Valley College Foundation.

Todos por la Alfabetización, Alfabetización para Todos

¡El año escolar 2022-2023 comenzó el año 1 de nuestros esfuerzos de alfabetización para todos, todos por la alfabetización en las escuelas primarias de todo el distrito escolar de Mount Vernon! Estos esfuerzos comenzaron en respuesta a la investigación basada en el cerebro sobre cómo el cerebro aprende a leer, así como a la necesidad nacional de realizar cambios en las formas en que se enseña a los estudiantes a leer y escribir en la escuela primaria.

En junio, la Junta Escolar de Mount Vernon aprobó American Reading Company como el nuevo plan de estudios de alfabetización de primaria K-5. American Reading Company o ARC, es un plan de estudios de desarrollo de conocimientos cuya misión es garantizar que todos los estudiantes lean y escriban al nivel de su grado o por encima de él. ARC utiliza un enfoque estructurado para enseñar habilidades fundamentales de lectura y escritura, y está diseñado para desarrollar y mantener el amor de un niño por la lectura dentro y fuera del aula.

Además de la adopción de un nuevo plan de estudios de alfabetización, todas las escuelas primarias del distrito utilizan un horario diario común que se creó con base en investigaciones sobre la cantidad de tiempo que los estudiantes deben dedicar a la instrucción de alfabetización para acelerar sus habilidades de alfabetización. Este horario también proporciona un tiempo de recreo facilitado por el maestro durante el cual el maestro de su hijo abordará las necesidades diarias de la clase para determinar si se beneficiarían más del juego no estructurado al aire libre, el juego estructurado al aire libre (es decir, el juego de la etiqueta en la clase, etc.), el juego libre en el interior, o un juego estructurado de interior. Las oportunidades intencionales para enseñar y volver a enseñar a los estudiantes cómo jugar juntos surgieron como un punto importante del año escolar 2021-2022.

Con un aumento en los minutos de instrucción en el área de alfabetización, con nuevos recursos curriculares y con un horario diario de primaria en todo el distrito, esperamos ver una aceleración en el amor por la lectura de los estudiantes y en sus habilidades de lectura.

Alfabetización para Todos, Todos por la Alfabetización significa que todos tenemos un parte en el apoyo al desarrollo de la alfabetización de nuestros estudiantes. Recientemente solicitamos la ayuda de todos los miembros del personal... paraeducadores, maestros, directores, miembros de la junta, conductores de autobuses y personal de la oficina del distrito para pasar tiempo leyendo libros a grupos pequeños o individuales de estudiantes, y están muy agradecidos por la forma en que todos están colaborando. Sabemos que estas horas de la lectura uno a uno marcará la diferencia en la vida de nuestros estudiantes. Nos encantaría invitar a la comunidad de Mount Vernon a unirse a nosotros en estos esfuerzos. Si desea ofrecerse como voluntario para leerle a un estudiante, asegúrese de completar la solicitud de voluntariado del distrito que se puede encontrar en nuestro sitio web. Puede comunicarse con la escuela de su hijo, o una escuela cercana, para prepararse para esta oportunidad y ayudar a nuestros estudiantes a obtener las habilidades que necesitan para ser exitoso.

Actualización de construcción

Mientras se terminan los detalles menores para concluir la construcción este mes, Old Main ha estado abierto para los estudiantes desde el primer día de clases el 7 de septiembre. Otros detalles relacionados con la construcción también están finalizando en todo el campus con la instalación de nuevas cercas y puertas, mejoras en el paisaje y mejoras menores en el edificio Ag.

La pieza final del Bono 2016 apoyará la adición de espacio en LaVenture Middle School. Esta adición está programada para comenzar en abril de 2023 y completarse en noviembre de 2023. Incluirá un espacio para fabricantes, espacios para aulas y espacios para educación especial. La adición se conectará a la esquina suroeste del edificio existente.

Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante

A medida que continuamos avanzando en el aprendizaje y la exploración de un Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante (SFBC), quiero mantenerlos informados y actualizados. La Junta de MVSD comenzó a discutir y explorar el concepto de un calendario modificado, ya que es una de las prioridades de la política del Superintendente de Instrucción Pública del Estado. El interés también surgió de la preocupación por la pérdida de aprendizaje (deslizamiento de verano) debido a las largas vacaciones de verano.

El distrito solicitó y recibió una subvención estatal con el propósito de explorar el concepto de un calendario modificado. No había expectativas de resultados establecidas por la subvención.

En 2021-2022 iniciamos el trabajo del Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante (SFBC). Esto incluyó aprender de otros distritos, cumbres estatales, visitas escolares y estudios de libros.

A medida que continuamos aprendiendo, explorando y planificando este año, un Comité Directivo de SFBC compuesto por padres, personal, estudiantes, miembros de la comunidad y socios laborales de MVSD ha comenzado a trabajar para compartir conocimientos e ideas sobre cómo podría ser un SFBC. El comité comenzó a reunirse en octubre de 2022 y continuará hasta la primavera de 2023 para brindar dirección y orientación sobre el SFBC al Superintendente y servir como representante de nuestro distrito escolar y comunidad.

Te animo a que le eches un vistazo nuestro sitio web, donde compartimos recursos e información a medida que continuamos explorando nuestro trabajo en torno a un programa enfocado en el estudiante Calendario Equilibrado.



Alumnos Descatados

Nuestros ex alumnos están trabajando para cambiar el mundo que nos rodea

Comisionada Bowers

Bonnie Bowers, es una residente de toda la vida del condado de Skagit, fue elegida miembro de la Junta de Comisionados del Puerto de Anacortes en 2019. Bonnie es una de cinco Comisionados del Puerto que establecen políticas, establecen los planes a largo plazo del Puerto y actúa como administradora de los bienes públicos. La creación de empleo, el desarrollo económico, las cuestiones ambientales, la adquisición de propiedades y el mantenimiento de los activos portuarios, como edificios y muelles, son áreas que considera la Comisión. Para Bowers, se trata de encontrar un equilibrio entre el desarrollo económico sostenible y al mismo tiempo garantizar que el frágil entorno marino se preserve para las generaciones futuras.



Bonnie es una exalumna de Mount Vernon High School que asistió a las escuelas de Mount Vernon a lo largo de su carrera educativa. Mientras pensaba en su tiempo en nuestro distrito, recuerda la calidad de los maestros que tuvo a lo largo de sus años en Mount Vernon. Desde su maestra de kinder en la escuela Roosevelt (que ahora es la oficina del distrito) hasta los maestros de la escuela preparatoria, Bonnie recordó el impacto que tuvieron en su vida: "Tuve maestros fabulosos que eran creativos y nos animaron a ser creativos".

Después de graduarse de la escuela preparatoria, Bonnie se graduó de la Universidad de Washington con una licenciatura y se graduó de la Academia Nacional del FBI. Usó su educación y experiencia a lo largo de su carrera en la aplicación de la ley. Bonnie pasó 33 años trabajando en seguridad pública, culminando con sus últimos nueve años como Directora de Policía de Anacortes.

Se retiró del trabajo policial en 2017 y continúa retribuyendo a su comunidad a través de su trabajo en el puerto y como voluntaria activa.

Bonnie es voluntaria en escuelas locales como tutora de lectura. "Tenemos que apoyar la educación local no solo con el dinero de nuestros impuestos, también tenemos que apoyar a los estudiantes con nuestro tiempo, ofreciéndonos como voluntarios y asistiendo a eventos en las escuelas locales. Hágales saber a los estudiantes que son importantes para nosotros, valoramos sus esfuerzos y estamos orgullosos de ellos. Queremos que tengan éxito en la vida y algún día retribuyan a su comunidad. Después de todo, nuestros hijos son nuestra esperanza para el futuro".

"Tenemos que apoyar la educación local no solo con el dinero de nuestros impuestos, también tenemos que apoyar a los estudiantes con nuestro tiempo..."

¡Sigamos conectados!



Jefferson Elementary
360-428-6128



Centennial Elementary
360-428-6138



Skagit Academy
360-428-6206



Madison Elementary
360-428-6131



Little Mountain
Elementary
360-428-6125



NCTA
360-848-0706



Harriet Rowley
Elementary
360-428-6199



Mount Baker
Middle School
360-428-6127



Mount Vernon High School
360-428-6100



Washington Elementary
360-428-6122



LaVenture
Middle School
360-428-6116



Aspire Academy
360-428-6216

aprendizaje virtual
de Mount Vernon

aprendizaje virtual
360-428-6216

¡Estamos contratando!

Mount Vernon Schools

- **Paraeducador (varios sitios)** comenzando @ \$23.33/hora

Sustituto:

- **Conductores de autobús** comenzando @ \$26.88/hora
- **maestros** comenzando @ \$175.00/día
- **secretarias** comenzando @ \$22.85/hora
- **servicio de alimentos** comenzando @ \$21.59/hora
- **conserje** comenzando @ \$27.16/hora

aplique en línea hoy

www.mountvernonschools.org

Contactar:
Alexia Bautista
Grace Arnold
Ashleigh Hollmann
Tina Ellison

360-428-6110

BIENVENIDOS JUNTA DE ESTUDIANTES REPRESENTATIVES

Durante la reunión de la junta de septiembre, dimos la bienvenida al equipo a tres nuevos estudiantes representantes de la junta. David Pacheco, Mel Fuimaono y Santiago Calderón III servirán como enlaces para la junta directiva y la población estudiantil de MVHS. La junta y el superintendente están emocionados de tenerlos en el equipo.



David Pacheco

Mel Fuimaono

Santiago Calderon III

Estudiantes reciben becas vitales

En agosto, el Club Kiwanis de Mount Vernon presento a doce estudiantes de la escuela preparatoria de Mount Vernon una beca para su educación postsecundaria. El Club Kiwanis de Mount Vernon tiene un compromiso arraigado de servir a la comunidad de Mount Vernon y las becas anuales son una de las muchas formas en que retribuyen.

Cada año, el Club Kiwanis organiza eventos que ayudan a recaudar fondos para estas becas. Uno de esos eventos es la parrillada de salmón anual que se lleva a cabo en abril durante la temporada de tulipanes. Todas las ganancias de Kiwanis Salmon BBQ se destinan directamente a los programas comunitarios y juveniles aquí en Skagit Valley. Todos los ganadores de las becas participaron como voluntarios para este gran evento.

Como parte de una tradición anual, el Club Kiwanis de Mount Vernon entregó la beca a los estudiantes durante un almuerzo especial. Cada estudiante tuvo la oportunidad de compartir sus esperanzas y sueños, y gracias al Club Kiwanis y a la comunidad por la generosa beca. De los doce estudiantes, cuatro eran estudiantes inmigrantes.

Si desea obtener más información sobre la beca Kiwanis, le animamos a que se comunique con uno de los consejeros de la escuela preparatoria.



El Distrito Escolar de Mount Vernon no discrimina en ninguno de los programas o actividades según el sexo, la raza, el credo, la religión, el color, el origen nacional, la edad, el ser veterano o la situación militar, la orientación sexual, la expresión de género, la identidad de género, discapacidad o el uso de un perro guía capacitado o animal de servicio y proporciona un acceso equitativo a los Boy Scouts y otros grupos de jóvenes designados. Las preguntas en cuanto al cumplimiento y/o los procedimientos de resolución de conflictos pueden dirigirse al Coordinador de Quejas de los Derechos Civiles del Distrito/Título IX, Jon Ronngren, Director, 124 E. Lawrence Street Mount Vernon, WA 98273, (360) 428-6110; Coordinador de la Legislación para los Estadounidenses con Discapacidades/Sección 504, Clint Carlton, Director de Servicios Especiales y de Apoyo, 920 S. Second Street, Mount Vernon, WA 98273, (360) 428-6141.